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美東総合支所庁舎等複合施設に関する市民ワークショップ 

部会での意見のまとめ 

 

＜交通・買物・通院部会＞ 

 

第１回（自由意見） 

 ・大田中央バス停から新複合施設までは、様々な施設等を結ぶコミュニバス等の交通手段が必要。 

・高齢者が増えており、乗り降りの介助や配慮ができるバスの運転手がいると良い。 

・スクールバスについて、子どもが安心して待てる場所をつくってほしい。地元住民も乗れるよ

うにしてほしい。 

第２回（交通全体の現状） 

 ・大田地区でよく訪れる場所：学校・公民館、農協、お寺、病院、サイサイみとう、ドラッグス 

トア、ホームセンター 

・サイサイみとうでの買い物や小・中学校の送迎用に、ジオタクの便数の増便、用途別のルート

を拡充したほうが良い。 

第３回（新複合施設周辺の移動の現状） 

・大田地区内の目的地へ行く時は、新複合施設を中心として、県道と美東保健福祉センター前の

道路を結ぶ外周の道路、中心部の商店街のある道路を通行することが多く、２つの道路を運行

する公共交通機関があれば良い。 

・公共交通機関のために待合の椅子・ベンチ、大田地区外の住民用に駐車場があったら良い。 

第４回（大田地区の交通に関する具体案） 

 ・新複合施設から県道まで出ることのできる幅の広い道路が必要。 

・小・中学生の送迎バス用に、体育館の敷地内に屋根付きの待合をつくり、乗降できるようにし 

てほしい。 

・大田地区内を周回する公共交通があると良い。 

第５回（大田地域内の交通手段の具体案） 

 ・大田地域内での買物や通院等の目的地をつなぐ交通手段を検討し、以下の 3 つのルート案を作 

成した。（詳細は別添資料参照） 

①外周ルート（総合支所（新複合施設）～美東病院～サイサイみとう～ナフコ～イワちゃん～ 

セブンイレブン～JA～社会福祉協議会） 

  ②中心部を縦断するルート（郵便局～小田商店～総合支所（新複合施設）～吉崎～ナフコ～イ 

ワちゃん～サイサイみとう～美東病院） 

  ③中心部を縦断するとともに、学校が集まる区域から新複合施設をとおり横断するルートを加 

える（小田商店～美東病院間を自由に乗降できるようにする） 
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＜子ども・子育て部会＞ 

 

第１回（自由意見） 

 ・周辺には街灯が少なく、子どもたちの安全 

に不安がある。 

 ・子どもが安心して遊べる場所がほしい。 

 ・スクールバスのない公立高校の生徒たち 

の交通手段の確保が困難。 

 

第２回（文教地区の整備について） 

 ・新複合施設一帯を文教地区として整備す 

 るのがよいのではないか。 

 ・小中学校の連携強化や大田保育園の建替 

えなども見据え、エリア内を子ども達が 

安全に移動できるような整備が必要。 

 ・バス通学の子ども達が、雨の日などに新複

合施設の中で待機できるような設計にな

ると良い。 

 

第３回（子ども・子育ての視点から見た施設の

使い方） 

 ・子どもが声を出してもよい図書館、親子で 

  行ける図書館というのをコンセプトにし 

てはどうか。 

 ・他の図書館にはない特色のある子供向け 

の本を揃えてほしい。 

 ・美東の新複合施設は、子ども・子育てに特 

化させて、増築部分は、子どもがのびのび 

と過ごせるスペースにしてはどうか。 

 ・図書館の入口は、仕切りの建具があるので 

は。 

 ・中庭を交流スペースにしてはどうか。 

 

回    答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒親子読書室を設置。 

 

 

⇒子ども図書コーナーを設置。 

 

⇒反映済み 

 

 

⇒反映済み 

 

⇒ベンチなど設置し、交流スペースとして活用。 
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第４回（実施設計素案についての意見） 

 ・図書館の「外の読書室」は無くてもよいだろう。 

 ・市民サロンにも靴を脱いでくつろげるスペースが 

あると良い。 

  子どもや高齢者にとって使いやすい空間になると 

思う。 

 

第５回（大田保育園の移転先について） 

 ・老朽化の状況を考えると、少しでも早く移転・新築 

することを優先するべき。 

  そうすると、新複合施設南側の空地が最も適してい 

るだろう。 

  ＜この場所についての意見等＞ 

  ・新複合施設と隣接しており、施設を利用しやすい。 

   ・保護者の利便性が高い。（保育園と児童クラブのお 

迎えが同時に可能となる。） 

   ・送迎用の駐車場が心配。しっかり確保してほしい。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒反映済み 

 

 

 

⇒反映済み（畳コーナー設置） 
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＜施設・情報・ICT・災害部会＞ 

 

第１回（自由意見） 

・人が集まる施設にするために、常に話題性がある 

ような施設づくりをすることが大切。 

・スマホやパソコンの使い方を教えてくれる教室が 

あると良い。 

・中庭は、子どもの遊び場や、ランニングコース等 

の健康づくりができる場所にしてほしい。 

第２回（多目的ホール、調理室等の利用方法や機能） 

 ・新複合施設周辺をランニングコースにして、トイ 

レは外部から入れるようにすると良い。 

・多目的ホールは、靴を脱いで上がるために下足箱 

がほしい。 

・スクリーン、音響設備、控室があったほうが良い。 

・多目的ホールに大きな鏡を設置して欲しい。 

・調理室の外からの出入口は、隣接する研修室側に 

変更してほしい。 

・調理室から隣接する研修室に出入りできるように 

してほしい。 

第３回（図書館を中心に施設全体に関する意見） 

 ・多目的ホールにステージを無くして広く使うとい

う意見にまとまった。 

・図書館で子育て相談ができるとよい。併せて子育 

 て関連の本を充実させてほしい。 

・学習室や読書カウンターには電源コンセント、電 

気スタンドがあると良い。 

・雑誌が色々そろっていると、図書館の中に入りや 

すい。 

・書棚の間や中庭に読書用のベンチがほしい。 

・図書館は夕方遅い時間まで利用できるようにして 

ほしい。 

・足にやさしい素材を使ったランニング・ウォーキ 

ングコースを施設の周囲につくってほしい。 

 ・会議室、研修室に手洗い場がほしい。 

 

回    答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⇒下足で入室する。 

 

⇒スクリーン、音響を設置予定。 

⇒大きな鏡を設置予定。 

⇒反映済み 

 

⇒反映済み 

 

 
 

⇒反映済み 

 

⇒反映済み 

 

⇒反映済み 

 

⇒ブラウジングコーナーを設置。 

 

⇒反映済み 

⇒教育委員会と検討していきたい。 

 

⇒まちづくりＷＳでも意見が出ている。 

 

⇒反映済み 
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第４回（情報・ICT と災害関連で必要なもの） 

 ・現保健福祉センタートイレは屋外から出入 

りできると良い。 

 ・貸出用のパソコンがあると良い。  

・ソーラーパネルによって動く防災情報（天 

気情報）の表示板のようなものがあると良 

い。 

・「かまどベンチ」や「マンホールトイレ」を 

設置してほしい。 

・高齢者が災害情報を得るためにスマホが使 

えるようにスマホ教室を開催してほしい。 

・災害情報等を表示するデジタルサイネージ 

があると良い。 

・ハザードマップを見ながら実際に現地を歩 

いてまわるツアーを実施してほしい。 

第５回（検討なし） 

 

   

 

 

⇒屋外トイレを洋式へ変更 

 

 

 

⇒かまどベンチを設置予定。 

 

 

⇒反映済み 

 


